


Меморандум подписан. Депутатские 
удостоверения вручены. Приступаем к работе

В Зале торжественных событий горисполкома Славутича 
состоялось событие, которое проходит один раз в 4 -5  лет 
и от которого, можно сказать без особой натяжки, зависит 
жизнь и развитие территориального сообщества и всё, 
что связано с городом в этот период.

Завершилась избирательная 
компания 2015 года по выборам 
мэров и депутатов местных сове
тов. В пятницу, 6 ноября, в 12 ча
сов дня Зал торжественных собы
тий был заполнен до отказа. 
В зале —  депутаты городского со
вета шестого созыва, представи
тели предприятий, ветераны, чле
ны Молодежного совета, вновь из
бранные представители депутат

ского корпуса города, представи
тели общественных организаций, 
СМИ. Первое, торжественное, за
седание депутатов городского со
вета Славутича VII созыва открыла 
председатель Славутичской го
родской избирательной комиссии 
Киевской области Жанна Аку- 
шевич, которая и зачитала поста
новление № 46 комиссии от 5 но
ября, зарегистрировавшее город

ским председателем самовыдви
женца Юрия Фомичева и 26 депу
татов городского совета. Вручая 
удостоверение городского пред
седателя, Жанна Акушевич поже
лала Юрию Кирилловичу благопо
лучия и творческого самоотвер
женного труда на этой нелегкой, 
но почетной должности. Под апло
дисменты присутствующих город
ской председатель принял прися
гу: "Я, Фомічев Юрій Кирилович, 
усвідомлюючи свою високу 
відповідальність, урочисто прися
гаюсь, що буду вірно служити 
Славутицькій громаді та народові 
України, дотримуватися Консти
туції та законів України, керувати
ся в своїй діяльності Статутом 
територіальної громади міста 
Славутич та Кодексом етики, 
честі, порядності, добросовісного 
та ефективного управління Славу- 
тицької територіальної громади, 
докладати в своїй діяльності мак
симальних зусиль для об’єднання 
всіх славутичан навколо ідеї 
"Славутич —  місто високих стан
дартів життя!" Служу громаді Сла
вутича!"

Затем зачитали список зареги
стрированных депутатов, всем им 
были торжественно вручены удо
стоверения депутата Славутичс- 
кого городского совета VII созыва. 
Владимир Миркин, как самый 
старший по возрасту депутат, за
читал текст присяги, после чего 
городской председатель произ

нес текст меморандума. И вот 
торжественный момент, симво
личный и традиционный для 
Славутича: депутаты подписали 
текст присяги и меморандум о со
вместной работе с городским 
председателем. Два последних 
документа были переданы на хра
нение председателю городского 
совета, который поздравил всех 
присутствующих в зале с этим 
знаменательным событием, гово
рящем о завершении избиратель
ной компании в Славутиче и за
конном вступлением вновь из
бранных в депутатский корпус го
рода: "Славутич сделал свой вы
бор. Славутич в очередной раз по
казал, что он город настоящей ев
ропейской демократии. Из 11 
партий в депутатском корпусе 
этого созыва представлены члены 
девяти. Трудно провести демо
кратические выборы среди бед
ного населения, но Славутич и тут 
показал, что мы выстояли и что 
у нас есть настоящее гражданское 
общество. Выборы прошли чест
но, прозрачно, на высоком уров
не, не было никаких махинаций".

Далее Юрий Фомичев отметил, 
что подписанный меморандум бу
дет служить достижению в городе 
высокого уровня жизни горожан, 
ибо человеческая жизнь бесцен
на. Неустанно, по его словам, 
должны развиваться благосостоя
ние и экономика. Он подчеркнул 
неразрывную связь города с атом

ной энергетикой, с Чернобыльской 
атомной стацией. В завершение 
своего краткого выступления он 
поблагодарил за совместную ра
боту и вручил грамоты группе де
путатов VI созыва. Вручая грамо
ты, Юрий Фомичев нашел теплые 
слова для каждого человека, под
черкнул работу на благо избира
телей всех представителей пре
дыдущей каденции.

Первым из гостей слово предо
ставили настоятелю Свято- 
Ильинского храма протоиерею 
отцу ИОАННУ. Он не только благо
словил вновь зарегистрирован
ных депутатов, но и пожелал, что
бы через пять лет они встречали 
друг друга такими же аплодис
ментами и благодарили друг дру
га за совместную работу на благо 
города. Депутатов седьмого со
зыва поздравили руководители 
градообразующих предприятий 
города-ГСП "ЧАЭС" И ОП "АРС", 
ветераны Славутича в лице Ивана 
Афанасьевича Сивера, председа
тель Молодежного совет города 
и Общественного совета при ис
полкоме Юрий Егоренко, а также 
депутат предыдущей каденции 
Александр Жемчужников. После 
всех поздравлений прозвучали 
Гимны Украины и города Славутич 
и состоялось памятное фотогра
фирование около знамен.
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